



ACTA DEL PLENO DEL CONSEJO LOCAL DE VOLUNTARIADO

En Jerez de la Frontera, a 5 de marzo de 2014, comenzando el Pleno a las 18:10h, en el Centro Social Blas Infante y finalizando a las 18:45h.

Asisten 24 miembros:

VICEPRESIDENTE:

José Galvín Eugenio. Delegado de Participación Ciudadana y Coordinación de Distritos

VICEPRESIDENTA CIUDADANA

M^a Ángeles Contreras Jiménez, en representación del sector social y de salud.

VOCALES

A. Lucha contra la Enfermedad renal ALCER	Gregorio Martín Domínguez
A, Voluntariado Polideportivo de Andalucía AVOPOLA	Javier Gómez Vallecillo
A. Jerezana de Ayuda Afectados Enfermos de VIH-Sida SILOE	Sonia Reyes García
A. Madre Coraje	Francisco Serrano Montes
A. Voluntarios de FOAM	Juan Manuel Cruzado González
AVV. Palos Blancos	Jesús Palomo Rodríguez
Cáritas Diocesana de Jerez	Cristóbal Mora Pérez
Centro de Acogida Inmigrantes CEAIN	Francisco Morales Moreno
Cruz Roja Española	Ignacio Núñez de Villavicencio
Hogar la Salle	Juan Bautista de las Heras Millán
Manos Unidas	Domingo Gutiérrez Rodríguez
Delegación de Bienestar Social, Igualdad y Salud	Rocío Romero Matute
Delegación de Medio Ambiente	Patricia Cañadas Salguero
Delegación de Medio Ambiente	Juan Jesús Pérez Jiménez
Delegación de Educación y juventud	Pablo Sizuela Caballero
Delegación de Cultura	José Luis Fernández Orozco
Delegación de Deportes	Helena García Pérez
Delegación de Participación y Coordinación de Distritos	Carmen Campos Ramírez
Delegación de Participación y Coordinación de Distritos	Elisa Gómez Cruces
Delegación de Participación y Coordinación de Distritos	Pilar Viaña Real
Diputación	María Estudillo González

Secretaria

Eva Cordon Villanueva



Orden del Día

✓ **Elección de un representante asociativo para la Comisión Permanente.**

Se han presentado 3 candidaturas:

- Voluntarios de FOAM: Juan Manuel Cruzado González, con 1 voto.
- AVV Atlántico: Juan Rodríguez Tamayo. Con 0 votos
- Cruz Roja Española: Ignacio Núñez de Villavicencio. Con 6 votos

Por lo que se acuerda que Ignacio Núñez de Villavicencio, pasará a formar parte de la comisión permanente.

✓ **Conclusiones de la Evaluación del Encuentro Asociativo, Jerez 2013.**

Se exponen las siguientes conclusiones:

1. Hacer con más tiempo el llamamiento a los colegios y organizar mejor el horario al que van a cada stand. Quizás acabar un poco antes, por el calor, y por el horario de los colegios ya que a las 13:30 se recogen, normalmente.
2. Contactar también con los IES, y fomentar las actividades adaptadas a ellos.
3. Invitar también a las asociaciones de vecinos, centros de mayores, etc. a que asistan como público, etc.
4. Realizar el encuentro cada año en un distrito de la ciudad, para acercarlo a cada barrio.
5. Activar más publicidad para los eventos de tarde. Divulgación del encuentro en prensa, carteles y Tv municipal.
6. Realizar un fin de fiesta con algunas actuaciones.

Se añade:

7. Realizar un vídeo del Encuentro para incorporarlo a la memoria y usarlo para la difusión de las siguientes ediciones.

✓ **Conclusiones de la Jornada de Diagnóstico de necesidades de Asociaciones con Atención a Usuarios.**



Ayuntamiento de Jerez

Participación Ciudadana y
Coordinación de Distritos

Se exponen brevemente las conclusiones de la jornada y se acuerda que el documento definitivo se reenviará a los plenarios de los Consejos Locales de Bienestar social y de Voluntariado, una vez haya sido completado con las aportaciones de las personas participantes. Se recuerda que nos envíen el cuestionario de evaluación remitido.

✓ **Ruta del Voluntariado.**

Se expone la propuesta de realizar el proyecto de la ruta del voluntariado con 9 asociaciones.

Francisco Morales de CEAIN, aporta que el proyecto incluya un compromiso por parte del Centro educativo, de trabajar los valores que la asociación transmita, dentro de un programa más amplio que la actividad en sí misma.

✓ **Preguntas y sugerencias.**

Sonia Reyes García, de Siloé. Propone que para el plan de formación se incluya la temática de la comunicación externa.

Javier Gómez Vallecillo, de AVOPOLA, se ofrece para dar una sesión sobre el Régimen Jurídico del Voluntariado.